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PREGUNTA ( PARA RESPUESTA ESCRITA) QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA 

MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA 

UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, 

SOBRE AYUDAS AL SECTOR DE HOSTELERÍA AFECTADO POR LA CRISIS DEL 

MAR MENOR 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 

El episodio de anoxia y el consecuente estado del Mar Menor no se traduce 

únicamente en el gran impacto medioambiental que supone. Estos episodios 

también tienen su impacto económico y social. Los meses de verano, 

principalmente Julio y Agosto, son los más importantes para el sector de la 

hostelería, un sector, que recordamos, ha sido uno de los más afectados durante 

los meses más duros desde el inicio de la pandemia por Covid-19.  

Un sector que ha visto reducido de forma drástica sus ingresos, por limitaciones 

de aforo, por limitaciones horarias y por prohibiciones de apertura de sus 

establecimientos. Según nos confirman desde HOSTECAR, tienen asociados a 

1.500 empresas, de las cuales un 65% tienen su actividad en el litoral. Las 

expectativas de recuperación económica para estas empresas, la gran mayoría, 

autónomos y pequeñas empresas, se les ha visto truncadas por el desastre 

medioambiental del Mar Menor. 

Todas las administraciones deben dar apoyo a este sector clave para la 

economía de nuestro municipio a fecha de hoy. No se pueden dejar en la ruina a 

un millar de familias. Desde la administración local se podría ayudar a las 

empresas de este sector ubicadas en los pueblos ribereños del  Mar Menor, de 

forma preferente, y extensible a otras ubicaciones puesto que la disminución del 

número de turistas afecta a toda la comarca. Una propuesta sería la de 

exenciones en el IBI. 

Este Gobierno Local sabe que nuestro grupo no es partidario de bajadas 

generalizadas de impuestos puesto que es con esta recaudación de dónde se 

consigue el presupuesto para necesidades de nuestro municipio y de interés 

general. Pero ante situaciones excepcionales, hay que tomar medidas 

excepcionales. 

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente 

PREGUNTA: 
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1.  ¿ Tiene previsto este Ayuntamiento dar ayudas directas al sector hostelero 
de Cartagena, en especial a los ubicados en el entorno del Mar Menor debido a 
la pérdida de ingresos que ha supuesto la crisis medioambiental de la laguna?  

2.  Aparte de las posibles ayudas directas, ¿está el Ayuntamiento gestionando 
ayudas para el sector con el resto de administraciones, y en caso afirmativo, 
explicar en qué consisten? 

 

 
 
 

En Cartagena, a 26 de agosto de 2021 

 

 

 

Fdo.: Aurelia García Muñoz 

Portavoz del Grupo Municipal  

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 

 


